

ENFERMERIA GERONTOGERIATRICA

Valoración geriátrica

La Valoración Geronto-Geriátrica Integral geriátrico es un Instrumento de evaluación multidimensional (biopsicosocial y funcional), que permite identificar y priorizar de manera oportuna problemas y necesidades del anciano con el fin de elaborar un plan de tratamiento y seguimiento oportuno, es una herramienta

Aspecto físico.

El envejecimiento es un proceso natural que deja su huella en nuestro cuerpo. A medida que pasan los años, la piel puede volverse más delgada y menos elástica, lo que lleva a la formación de arrugas y líneas finas. La producción de colágeno y elastina disminuye, lo que afecta la firmeza y la elasticidad de la piel.

Aspecto funcional.

La funcionalidad es fundamental dentro de la evaluación geriátrica pues permite definir el nivel de dependencia y plantear los objetivos de tratamiento y rehabilitación, así como instruir medidas de prevención para evitar mayor deterioro.

Aspecto psicosocial

La vejez con frecuencia conlleva otros cambios psicosociales importantes: la modificación de roles y posiciones sociales, la pérdida de relaciones estrechas, la práctica y el uso de nuevas tecnologías y una manera diferente de realizar las tareas que puede compensar la pérdida de algunas habilidades.

Síndrome geriátrico

Los síndromes geriátricos son una forma de presentación de enfermedad común en los adultos mayores, se presentan como un conjunto de cuadros clínicos habitualmente originados por la interacción de enfermedades con alta prevalencia en esta edad y que con frecuencia originan incapacidad funcional o social en la población